

CUSHING SUSPECTÉ

Le syndrome de Cushing est un trouble endocrinien chez le chien qui est connu pour être difficile à diagnostiquer. En effet, les symptômes sont difficiles à reconnaître et peuvent être confondus avec des signes de vieillesse.

- Boire et uriner de façon excessive
- Augmentation de l'appétit
- Léthargie
- Perte de poils
- Halètement excessif
- D'autres symptômes, comme un gros ventre et une faiblesse musculaire

Si votre chien présente un ou plusieurs des symptômes ci-dessus, il y a lieu de suspecter le syndrome de Cushing. Si la santé de votre animal vous inquiète, rendez-vous chez votre vétérinaire pour un diagnostic professionnel.

Pour plus d'informations sur les symptômes, le diagnostic et le traitement du syndrome de Cushing chez le chien, consultez le site www.suspecter-cushing.be.